



## Adosada en venta en Carvajal, Fuengirola

450.000€

Referencia: R5034469 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 161m<sup>2</sup> Construído: 141m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Carvajal

Situada en un barrio tranquilo con vistas a la gloriosa costa de Fuengirola, esta casa adosada se encuentra al final de una sucesión de otras casas. Ofrece privacidad por medio de abetos que se mecen por encima, esta bienvenida es cálida y luminosa.

La planta baja se abre para revelar la espaciosa cocina totalmente amueblada y equipada. Iluminado por un gran ventanal, el corazón de la casa está elegantemente decorado en blanco y azul celeste que crean una sensación de orden y tranquilidad.

El salón y el comedor están astutamente situados detrás de unas puertas de cristal ahumado. El salón es luminoso, con grandes ventanales a ambos lados. Una chimenea en el centro promete calor durante los meses de invierno.

El comedor adyacente también se beneficia de la luz del sol deslumbrante que inunda a través de una gran terraza puertas creando una zona preparada para entretener a la familia y los invitados. A través de las puertas de la terraza se accede a la primera parte de la terraza, que actúa como una sublime trampa de sol.

Esta terraza se mueve alrededor del lado de la propiedad y hacia abajo en una terraza secundaria que toma el sol en la sombra de los árboles y setos circundantes. Más allá, unas escaleras conducen a una parte privada del jardín que lleva a la parte delantera de la propiedad.

En la primera planta hay 3 dormitorios dobles de tamaño considerable, cada uno bellamente decorado en su propio estilo individual y cada uno maravillosamente iluminado con franjas de luz natural que entra por los grandes ventanales. Los dormitorios principales gozan de impresionantes vistas al mar y a la costa. Los armarios empotrados ofrecen mucho espacio de almacenamiento, al igual que las cómodas.

Dos cuartos de baño son pulidos y elegantes con lavabos dobles que ofrecen espacio para él y para ella, junto con duchas y bañeras.

Aún más arriba, el solárium que se encuentra en la cima de la propiedad es una zona aislada, oculta por los imponentes pinos que ocultan otras vistas. Un rincón tranquilo perfecto desde el que se puede disfrutar del sol del verano o de hermosas puestas de sol.

La propiedad ofrece aparcamiento privado detrás de puertas seguras que conducen a la entrada.

Aparentemente más arriba de la costa, pero a pocos minutos de impresionantes playas y una multitud de increíbles restaurantes y bares, esta casa es una oportunidad de oro para cualquier comprador inteligente para asegurarse un lugar privilegiado, ya sea para un hogar permanente o para un perfecto pedazo de cielo adecuado para las vacaciones y escapadas rápidas.

En cualquier caso, ¡ganamos todos!



Solario Lavadero



## Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Cerca de Transporte Orientación Sureste Aire Acondicionado

Terraza Privada Chimenea

Doble acristalamiento

Armarios Empotrados

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca del Mar Buen estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Tiendas Vistas Urbanas Cerca de Cuidad

Piscina Muebles Cocina

Piscina Comunitaria Completamente Amueblada Cocina Parcialmente Equipada

Jardin Aparcamiento Categoría

Jardín Privado Párking Privado Lujo